



空 林田 (加津佐中学校 3年)

です。この教会は天正遣欧少年です。この教会は天正遣欧少年です。天井は、立体的で色鮮やかな絵が描かれていて、周りにはたくさんの彫刻が並んでいました。400年以上前のローマの技術はこんなにも進んでいまのかと、とても驚きました。きのかと、とても驚きました。きないかと思いました。また、僕 るのが「ジェズ教会」 い発見の連 8日間の

てどう感じたのかとても興味がいでヨーロッパに渡り、何を見少年たちが、果たしてどんな思 自分と同じくらいの年の4人の〇年以上前の日本に住んでいた「4少年の気持ち」です。40 に残っている 充実していて、新しい日程でしたが一日一日 続でした。その中でも特に印象 ありまし ヨーロッパ派遣は、 た。

ました。

しい事だったと感じる事ができいた事が、本当はとても素晴らいたころは当たり前だと思ってく離れた国に来て、初めて外かく離れた国に来て、初めて外か

く離れた国に来て、ころして

日本から

そのを見て、同した。今ので確信しました。今のを見て、同しました。今がヨールのも、僕がヨールのも、というでは、「日」のでは、「日」 があるのも、僕がヨーロッパへ行けたのも、kuchinotsu とへ行けたのも、kuchinotsu という文字が遠く離れたヨーロッパの町の銅像に彫られたのも、全ては天正遣欧少年使節があったからです。これからの日本は彼らの努力を決しての日本は彼らの努力を決してッパとのつながりを、これからかあるのも、僕がヨーロッパがあるのも、僕がヨーロッパがあるのも、僕がヨーロッパがあるのも、僕がヨーロッパ さを増してい そう だったのでしょうか?僕は、のヨーロッパ派遣は無駄な事 4少年が帰国した後の日本 ッパへ行き4少年と同じは思いません。実際にヨ ロッパ派遣は無駄な事していきます。4少年 いきます。4少年へ教の弾圧が厳し 同じ感動を味わ 今の日本 hinotsu と きだ

だったんじ、です。私は、 同時に見張られてもいたそう 宿泊していたそうですが、 んじゃないかなと思いないですが、相当窮屈は、見張られるなんて がなと思いれる。

そうでした。

もきれいで、今になが印象的でした。^

今にも落ちてき 4人の少年たち

正

の

4 ع

という言葉では表現よ少年は、「素晴ら」

できました。日本のことを体験し、

本にいるだけ く、たくさん

日本に

今だけではなく、たくさん回の派遣では、これらのこと

きれない感動を受けたはずで

2つ目は、

の

んできました。

見ても圧倒される光景…天

が、できました。現在の僕たちの聖人の像が僕の目に飛び込画、建ち並ぶ4~5メートル画、建ちがぶ4~5メートルをで覆われ、美しい彫刻や壁

金で覆われ、美しい彫刻や壁会やラテラノ教会は、天井は

が訪れたときのままだそうで、

に当時の4人の少年らは、たちが今見てすごいと思う

2つの

象

に

残

つ

た

2

つ

0)

教

会

年

0)

感

動

を実

感

遣を終えて、

8日間の

つ

つつ目は、

酒井 麻帆 (深江中学校 2年)

ある色、 が印象的でした。金色でとてラテラノ教会は、天井の彫刻 は「建造物」で 置いてありました。 1つ目はラテラノ教会です 「建造物」です。統一感のした。まず、そう感じたのとなくと感じたのは、日本とイタリアでは 教会です。 番印象に残 8りました。その中で玄関には彫刻などが っ たの は の できて で、

いです。 目指して頑張っていってほし 南島原市も世界遺産の登録を のを見て、 口今 大聖堂などたくさんの回の事業で、サン・ピ 聞き、学びました。 ₺

ジェズ教会には412つ目は、ジェズ

ジェズ教会です

人の少年

います。

が

ました。きれいな海やガラスでいただき説明していただきといって教えていたました。写真や本を見せていただきが明していただき 強してご ったり、ボードゲームと、クリスマスツリーが飾って 6 いると考えるとあまりにも衝430年前に私がそれを見て どがありました。これほどのでも天井が金色で絵や彫刻な ま 細工、色々なものを見せてもました。きれいな海やガラス た。とても楽しかったです。コンサートがあったりしまし 撃的だろうと思 高い技術を430 くさんの建造物を見ることが ました。そして、 そして、 せず困りた クリスマス料理が出たり、 9困りました。ももしたが、英語がも てすごいと思 いけばよかったと思 よか クリスマスだっ ムスティ こちらの った いました。 年以上前 もっと ・先では、 ました あ

っている限りのイタリア語や 挑戦しようと思い、自分の知言葉は通じなくても積極的に どもホストファミリーだて戸惑ったり、言葉が通じなかったり、言葉が通じ なかっ とて の 英語を使って話 く受け入れて下さったので、 朩 ったり、言葉が通じなくも緊張して積極的に話せ ームステイです。如 しました。 しかけ まし 初めは がはけ

あり

自分を成長させていきまいろな事にチャレンジし

ます。

謝を忘れず、

これからも

世話になったかたがたへ

の感

と思いい

関係を築いて

した。この派遣でないを築いていきたい

まし

るキエーティ市と、今後もよまた南島原市とつながりのあ

できる貴重な8日間でした。い日本の良さに気付くことの

国の良さ、

そして、

して、外国に無い外

ではわからない

倒されました。特にジェズ教技術の素晴らしさにすごく圧年以上も前に建立されたその荘厳さや迫力、そして400 立ち寄ったジェズ教会、ラテピエトロ大聖堂や、4少年が1つつ目は、ローマのサン・ いることが2つあります らの教会を見て、建物のたことです。僕は初めて 教会やバチカン美術館を 印象に残っいイタリア派 マのサン

語で話 方では相

50

さを感じることができました。れることができ、人々の温かりアの生活や文化に直接触 うになっていました。ホているかが何となくわか ステイを体験することで、 して ŧ 何を言 何を言っ る

福田晃大 (口之津中学校 2年)

## 0) 目 で 見 7 感 じ た

ح

لح

こと、知りたかがこの旅で学び

か

った事 たかっ

ても関係の深い

リニャ

たちは天正遣欧少年使節と、

う町を訪れ、26日と27日の2

26日と27日の2日

初めての海外で初めてのホー間でホームステイを行いまし

いました。

す

7

は

4

少

年

か

5

自

分

遣を終え、 あります と伝えたいとい さらに深め、 リアと南島原市の アに派遣していただきま 派遣に臨みまし 400年前から続くイ は、平成遣欧少年使節と して南島原市からイ リアのかたがたにもっ 私が考えたことが 南島原市につ う気持ちでこ た。この つながり ・タリ を

の泉、バチカン美術館を聖堂やコロッセオ、トレ が伝 を描い ゃ ることができるように 見るものに 館で見た芸術品の数々はとてその中でも特にバチカン美術 も心に残り、 小を持つ. ます。 1つ目は 4人も、 ってきた天正遣欧少年使節 〇〇年前、 わってきました。 そこから何かを感じ取 た絵からは、 教を信仰する熱い これ とても感動しました。 たもの 自分の目で初めて 驚き感動したと思 サンピエト ∃ イエスキリス からも自分が ・ロッパに 人々の きっと などを Ė

2つ目は、イタリアと日本

高見詩織 (有家中学校 3年)

ば、ホー さは、 も嬉しくイタリアをさらに好 日本人の私からすると、とて 買い調べてくださり、 日 の私たちにも笑顔で優しく接 きになりまし ん質問してくださりました。 きたことです。 本に興味を示してくださ てくださ 事前に日本について本を おおらかで社交性にあ いるところです。 ムステイ先で初対面 いま た。 した。また、 タリアの たくさ 例え

島原市 るキエ がとうござい ちを忘れず ホストファミリ たがた、ロー 話になった南島原市役所の して両親に対する感謝の気持 最後に、 きたい や自分の将来に役立て ーティのかたがた、 今回の派遣で マのかたがた、 本当に を始めとす あり お か



ホストファミリーの少年と



キエーティ市長(右から2人目)と団長の高田副市長



クリスマスを迎えたサン・ピエトロ大聖堂で



キエーティのホストファミリーと対面



4少年が訪れたラテラノ大聖堂で



団員はセミナリヨ再現授業を受講しました